

Lotería 06703, un primer premio del Niño con muchos pellizcos —P25

LA AGRESIVA POLÍTICA EXTERIOR DE ESTADOS UNIDOS



Donald Trump, ayer en una conferencia anual de los republicanos en Washington. KEVIN LAMARQUE (REUTERS)

Trump asedia Groenlandia y Europa responde con tibieza

- La Casa Blanca no descarta el uso de la fuerza militar para apropiarse del territorio ártico
- Los líderes europeos cierran filas con Dinamarca, pero tienden la mano al republicano

M. VIDAL LIY / M. R. SAHUQUILLO
Washington / Bruselas
La Administración de Donald Trump recrudece el asedio sobre Groenlandia tras el golpe de mano en Venezuela. Stephen Miller, uno de los asesores de más con-

fianza del republicano, aseguró ayer que “obviamente” Groenlandia debería formar parte de EE UU. Tras esta afirmación, los mandatarios de Francia, Alemania, Polonia, Italia, España, el Reino Unido, Portugal y Países Bajos

firmaron una tibia declaración en la que destacan que el futuro del territorio depende de Dinamarca y de la propia Groenlandia. Conscientes de su debilidad, los líderes europeos tienden la mano a EE UU para reforzar la seguridad

en el Ártico. Horas más tarde, la Casa Blanca emitió un comunicado en el que no descarta el uso de la fuerza militar para hacerse con la isla helada “Siempre es una opción”, reza la nota.

—P2 Y 3
—EDITORIAL EN P14

Los dos principales sectores del régimen, representados por los hermanos Rodríguez y por Diosdado Cabello, exhiben su enfrentamiento y desconfianza

El chavismo se reparte el poder

JACOB GARCÍA
Cúcuta, enviado especial

El chavismo está claramente dividido en dos grandes familias enfrentadas. Por un lado, el bloque de los hermanos Rodríguez, de perfil tecnocrático y pactista, que concentra el control institucional y apuesta por una transición negociada con Estados Unidos.

Por otro, el ala militarista, encabezada por Diosdado Cabello y respaldada por sectores de las Fuerzas Armadas y grupos para-

Nicolásito, el hijo de Maduro, se perfila como una pieza clave

militares, que reivindica el poder de los fusiles y rechaza cualquier entendimiento con Washington. Gestos, imágenes y discursos revelan una pugna soterrada por el control del Estado, el territorio y el relato, mientras ambos bandos se vigilan mutuamente en un equilibrio inestable tras la caída de Nicolás Maduro.

—P4 Y 5

La oposición venezolana se fija como prioridad el fin del exilio

FRANCESCO MANETTO
Madrid

La oposición venezolana afina su estrategia tras el desplante de Donald Trump, que optó por la chavista Delcy Rodríguez como sucesora de Nicolás Maduro. La prioridad de los líderes opositores es regresar del exilio al que se vieron obligados por la represión del régimen y poder articular desde dentro una estructura política. María Corina Machado, la dirigente opositora más destacada, aseguró que su idea es volver “lo antes posible”. —P10

La CIA excluyó a María Corina Machado en favor de Delcy Rodríguez —P7

Marco Rubio, nuevo virrey de Venezuela

M. V. L.
Washington

Marco Rubio, el poderoso secretario de Estado de Estados Unidos, es desde ahora el nuevo virrey de Venezuela. Ideólogo de la estrategia del cerco a Nicolás Maduro, Rubio acumula cada vez más poder.

E Newsletter COMIDA SANA PARA GENTE CON PRISA

MEJORA TU ALIMENTACIÓN CON POCO TIEMPO



EL PAÍS